

La Grand-Croix

Conférence-débat avec « Mémé part en vadrouille »

L'Olivier du Gier et le centre social de la commune travaillent conjointement. Les deux structures s'allient autour d'une rencontre qui se tiendra le 26 mars.

De notre correspondante Kathy MATTALIANO - 24 févr. 2023 à 19:36 - Temps de lecture : 2 min



Les équipes de l'Olivier du Gier et du centre social réunis pour une même action. Photo Progrès /Kathy MATTALIANO

Depuis 2021, l'Olivier du Gier met en place les papithèques, des temps d'échanges pour les seniors qui permettent de se retrouver sur des thématiques diverses.

« Nous avons constaté que les sujets intergénérationnels attiraient beaucoup plus les personnes », explique Cathia Oueslati, chargé de développement pour l'Olivier du Gier.

Pour sa première papithèque de l'année, la structure a choisi de faire découvrir l'aventure de « Mémé part en vadrouille » en partenariat avec le centre social de la Grand-Croix.

Ils ont décidé de se trouver sur un projet commun

Fiona Lauriol, qui avait embarqué sa mémé centenaire, aujourd'hui décédée, dans un road-trip à la française avec son camping-car va donc faire une halte à Grand-Croix pour raconter son histoire et prouver que « ce n'est pas parce qu'on est âgé qu'on ne peut plus rien faire ».

Si depuis plusieurs années, l'Olivier du Gier et le centre social collabore grâce à Valérie Arnaud, animatrice de la structure, il fallait exposer le projet à Olivier Schaffer, directeur du centre social. Cathie Maturana, chargée de projets pour l'Olivier du Gier l'a visiblement convaincu et partageant les mêmes valeurs, ils ont décidé de se trouver sur un projet commun.

L'opportunité de pouvoir parler de « Mémé part en vadrouille » avec la conférence-débat en présence de Fiona Loriol, s'est présentée et les deux structures ont sauté sur l'occasion.

« Aujourd'hui à la Grand-Croix, 25 % de la population à plus de 60 ans, explique le directeur du centre social. Il faut donc tenir compte de cela dans nos actions ».

De son côté, depuis cinq ans, l'Olivier du Gier œuvre pour le bien vieillir des seniors mais aussi pour que le lien familial perdure.

La rencontre se fera au centre social le dimanche 26 mars à partir de 14 heures. En marge de ce temps fort, une expo photo de portraits de seniors sera installée dans le hall du centre social durant 15 jours.

Places limitées au centre social, prendre contact avec l'Olivier du Gier pour plus de renseignement au 06.61.43.58.20. ou au 07.82.12.54.03.
